

20

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Institutionell geförderte Kultureinrichtungen

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele kulturelle Einrichtungen erhalten aktuell institutionelle Förderungen und wie hat sich die Zahl in den vergangenen zehn Jahren entwickelt?
2. Welche Anforderungen haben kulturelle Einrichtungen für eine institutionelle Förderung zu erfüllen und welche Möglichkeiten gibt es aus Sicht des Senats, das Förderverfahren zu optimieren?
3. Inwiefern werden die Empfänger dauerhafter institutioneller Zuwendungen durch das Kulturressort regelmäßig geprüft und welche Veränderungen haben sich dadurch bei den Bewilligungen in den vergangenen fünf Jahren ergeben?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP